



## **En proceso de atención por parte del INAH, el hallazgo de restos paleontológicos reportados en Cerro Azul, Veracruz**

- Especialistas realizarán la inspección y valoración de los vestigios para emitir las recomendaciones técnicas pertinentes

En relación con la nota publicada el lunes 8 de mayo de 2023, en el diario *La Jornada Veracruz*, titulada “Saquean fósiles de mamuts en Cerro Azul”, la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Centro INAH Veracruz, informa que el hallazgo de restos fósiles reportado en la localidad de Juan Felipe, al sur del municipio de Cerro Azul, se encuentra en proceso de atención; especialistas en la materia han sido comisionados y realizarán la inspección y valoración de los vestigios paleontológicos, para emitir las recomendaciones técnicas pertinentes.

Asimismo, desde el 5 de mayo pasado, el Centro INAH Veracruz solicitó formalmente el apoyo interinstitucional del Ayuntamiento de Cerro Azul, para la seguridad y vigilancia del sitio reportado, por parte de la policía municipal, así como del Comisariado Ejidal de Juan Felipe y del agente municipal correspondiente, para evitar posible saqueo, daño, destrucción o robo de los restos fósiles referidos.

Dado el tratamiento especializado que requieren los bienes paleontológicos, se invita a la población a que cuando sea testigo de un hallazgo de esta naturaleza evite promocionarlo en redes sociales y lo haga del conocimiento del Instituto Nacional de Antropología e Historia y su representación en el estado de Veracruz al correo electrónico: [ventanillaunica\\_veracruz@inah.gob.mx](mailto:ventanillaunica_veracruz@inah.gob.mx), o a los teléfonos 2299391330, 5541660770, extensión: 388004.